

Dandim 0707/Wonosobo Serahkan Sepeda Motor Dinas Kepada Babinsa

Ahmad Ridho - WONOSOBO.KINERJA.CO.ID

Mar 21, 2023 - 10:05



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat menyerahkan 9 unit kendaraan dinas sepeda motor Honda Trail CRF bantuan dari Kemenhan untuk Babinsa di wilayah Kodim 0707/Wonosobo. Penyerahan tersebut dilaksanakan di Makodim 0707/Wonosobo. Jumat (17/03/2023)

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat menyerahkan 9 unit kendaraan dinas sepeda motor Honda Trail CRF bantuan dari Kemenhan untuk Babinsa di wilayah Kodim 0707/Wonosobo. Penyerahan tersebut dilaksanakan di Makodim



Kegiatan tersebut diawali dengan penyerahan secara simbolis surat kendaraan beserta kunci sepeda motor kepada Batuud Koramil 02/Watumalang Peltu Darmadi sebagai tanda kendaraan siap dioperasikan. Sejumlah 9 unit kendaraan dinas roda dua tersebut diperuntukan bagi anggota Koramil jajaran Kodim 0707/Wonosobo.

Pada kesempatan tersebut Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat mengatakan, kendaraan roda dua yang diserahkan kepada Babinsa merupakan bantuan dari Kemenhan sebagai penunjang kegiatan Koramil dalam melaksanakan tugas memantau wilayah kerjanya. Beliau juga menekankan kepada para Babinsa selaku pengguna untuk memperhatikan perawatan kendaraan dinas tersebut, mulai dari yang sederhana yaitu kebersihan kendaraan, servis secara berkala sehingga selalu siap operasional. Jika itu dilakukan teratur maka usia pakai akan lebih panjang.



“Pada hari ini saya akan menyerahkan sepeda motor dinas kepada 9 orang Babinsa, kendaraan yang saya serahkan hari ini merupakan bantuan dari Kemenhan. Kepada penerima syukuri apa yang hari ini diterima. Sebagai konsekuensinya adalah rawat kendaraan ini seperti milik sendiri, mulai dari kebersihan, pengecekan rutin, serta servis berkala. Sehingga siap dioperasionalkan guna mendukung satuan sesuai tugas dan fungsinya,” tandasnya.

Menurutnya kendaran dinas berupa sepeda motor trail CRF ini sangat cocok untuk menunjang kegiatan Koramil dalam melaksanakan tugas di Wonosobo. Melihat kondisi wilayah yang berbukit - bukit sehingga memudahkan Babinsa untuk menjangkau daerah-daerah terpencil yang memiliki akses sulit. Akan tetapi dengan kondisi tersebut faktor keamanan harus tetap diperhatikan.



“Penekanan dari pimpinan siapapun yang menggunakan kendaraan agar perhatikan faktor keamanan, seperti memakai helm yang standar saat berkendara, mengatur kecepatan, serta tetap mengikuti aturan lalu lintas. Selain itu kelengkapan kendaraan juga harus dipenuhi, seperti SIM dan STNK jangan sampai habis masa berlakunya,” jelas Dandim.

Dandim juga berharap dengan adanya dukungan kendaraan dinas dari komando atas ini, akan semakin memaksimalkan kinerja dan mobilitas para Babinsa di wilayah binaan. “Manfaatkan kendaraan dinas tersebut untuk tugas pokok Babinsa bukan untuk kepentingan pribadi atau kegiatan yang tidak bersifat dinas. Utamakan dalam kedinasan dan melayani masyarakat dalam rangka menciptakan situasi kondusif di wilayahnya masing-masing demi Kemanunggalan TNI-Rakyat. Harapan saya dengan diterimanya sepeda motor ini kalian harus lebih semangat dalam menjalankan tugas,” tutup Dandim.